
 

質問議員 質問方法

①
橿原市内の近鉄駅の係員配置時間短縮についての市の態度に
ついて

② 新本庁舎建設に係わる跡地利用について

③ 介護保険料の所得段階区分について

①

八木西口駅の存廃について
　・医大周辺と新駅
　・本庁舎建て替え
　・八木駅周辺計画と西出口
　・西口駅前の東西都市計画
　・ワークショップとパブリックコメント

② 幼・保の今後について

① 広告料収入について

② 熱中症予防に係る小中学校の活動方針の制定について

① ICT教育について

② 体育館の空調整備について

③ 風疹予防接種の助成について

① 生産年齢人口の減少及び人手不足について

② 市内の防犯対策について

6 亀甲　義明
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4 樫本　利明

5 うすい　卓也
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平成３０年橿原市議会１２月定例会  一般質問表

質　　　問　　　内　　　容

西川　正克
一回目一括質問
一括答弁、二回
目以降一問一答

竹森　衛
２０１９年度予算編成についての考え方、方針、重点施策に
ついて

一回目一括質問
一括答弁、二回
目以降一問一答

原山　大亮
一回目一括質問
一括答弁、二回
目以降一問一答

奥田　寛 一問一答

新分庁舎の外壁よりの雨もりは欠陥建築物か 一問一答

一問一答

一問一答


